

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini bertujuan untuk mengetahui: (1) pengaruh kepemimpinan transformasional kepala sekolah terhadap kepuasan kerja; (2) pengaruh kepemimpinan transformasional kepala sekolah terhadap motivasi berprestasi; (3) pengaruh kepemimpinan transformasional kepala sekolah terhadap iklim kerja (4) pengaruh motivasi berprestasi terhadap kepuasan kerja guru dan (5) pengaruh iklim kerja terhadap kepuasan kerja guru.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan, masukan-masukan serta saran dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Untuk itu rasa terimakasih penulis ungkapkan kepada Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd. sebagai pembimbing I, Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. sebagai pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan serta motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Begitu juga rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Dr. Darwin, M.Pd. ketua Prodi Administrasi Pendidikan sekaligus nara sumber, Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. dan Dr. Arif Rahman, M.Pd. sebagai narasumber penulis yang telah memberikan arahan dan masukan dalam rangka menyelesaikan tesis ini. Rasa terima kasih penulis sampaikan juga kepada Dr. Benyamin Situmorang, M.Pd. dan Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd. yang selalu memberikan masukan dan arahan kepada penulis.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh staff yang telah menyediakan fasilitas belajar kepada penulis saat penulis dalam studi

2. Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, selaku Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan beserta seluruh jajaran staff yang telah memberikan kontribusi kepada penulis saat menempuh studi
3. Seluruh teman-teman Angkatan XXII/B Prodi Administrasi Pendidikan Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yang saling memberikan dukungan selama dalam studi
4. Kepala sekolah dan guru SMP Negeri Kecamatan Medan Tembung Medan yang membantu penulis dalam melakukan penelitian
5. Ibunda penulis Delima br. Situmorang, Ayahanda (Alm) Albert Sitorus yang selalu memberikan motivasi kepada penulis. Suami tercinta, Mangasi Erwin Sijabat, S.Pd serta ketiga anak penulis (Agnes Hotmauli Gracia Sijabat, Ruth Kirei Sijabat dan Josua Jubilate Sijabat), mertua, abang, adik, ipar serta seluruh keponakan yang membantu penulis dalam menyelesaikan studi dan tesis ini, penulis mengucapkan terima kasih banyak buat doa serta senyuman yang hangat yang selalu diberikan kepada penulis sehingga penulis selalu termotivasi melakukan yang terbaik buat kalian.
6. Teman-teman di Lembaga Pendidikan Manna, terimakasih buat dukungan kalian yang tulus dan ikhlas, kalian benar-benar team yang luar biasa
7. August Fricke, Betty and AFA (Asia Focus Of Australia) thank you for your support Tuhan sang Pencipta menjadikan sebuah mimpi menjadi kenyataan. Terima kasih Bapa yang baik, Engkau begitu luar biasa dan ajaib.

Medan, Agustus 2015

Penulis,

Hotlin Tridawati Sitorus
NIM. 8136132021